



Declaración conjunta de tres gerentes generales del Banco de la Republica

Después de haber surtido el debido proceso en el que participaron candidatos de un perfil profesional sobresaliente, la Junta Directiva del Banco de la República eligió a Leonardo Villar Gómez como gerente general de la entidad. Quienes conocemos a Leonardo estamos seguros de que desde la gerencia continuará impulsando el prestigio y la independencia del Banco de la República, y liderará a sus equipos técnicos y administrativos por el camino de la excelencia que ha caracterizado a la institución. Le deseamos muchos éxitos en su gestión.

Juan José Echavarría, José Darío Uribe y Miguel Urrutia